

Torneo Consolación

Viene de la pág. 8

En San Feliu de Codines

do varios corners contra los forasteros. Llevamos 10 minutos de juego y en un corner contra la portería defendida por Vernet, sacada por Tomás es rematada por Llonch de un magnífico cabezazo a las mallas locales. Domina el equipo local pero la suerte se le muestra adversa, lesionándose a los 12 minutos Calzada, que tuvo que retirarse para no reaparecer hasta el principio de la segunda parte.

En el segundo tiempo sale presionando el equipo local y al minuto una falta sacada por Capella que de un magnífico cabezazo Guirado obtiene el empate. Sigue presionando el conjunto sanfeliuense, a los 7 minutos un gran pase de Lloveras es convertido por Illa en el segundo gol para los locales, los momentos de peligro se suceden en la puerta visitante, Cuní y al fallar Illa un tanto seguro hacen que el casillero local no aumente. A los 18 minutos los Gonzalvos obtenían su segundo tanto como consecuencia de unas manos de un jugador local.

El San Feliu ha tenido la desgracia de lesionarse Calzada actuando casi todo el partido con 10 jugadores, creemos que si no se hubiese producido esa inoportuna lesión nuestro equipo hubiese conquistado una magnífica victoria. Por el equipo local cabe destacar a Pons que ha sido la figura del partido, siguiéndole en méritos Vernet, Capella y Lloveras. Por los Gonzalvos, Cuní, Pérez y Llonch. El arbitraje del señor Redondo mal señalando el final de los dos tiempos con dos minutos de antelación sobre el tiempo reglamentario. Se alinearon:

Gonzalvos. — Cuní, Martín, Dutreu, Pérez, Falcón, Doménech, Tomás, Llonch, Solá, Sanjuan, Sanduval.

San Feliu. — Vernet, Mir, Capella, Pons, Calzada, Gómez, Illa, Guirado, Lloveras, Font y Puig.

* * *

Durante el encuentro se organizó, por la Junta del S. Feliu, una recaudación para ayuda al jugador Puché. — V.

DE COLABORACION

«Rivalidad Hispano-Argentina»

Los muchachos platenses no pudieron conseguir en España resultados tan favorables como los obtenidos en otros países europeos.

Cuando los jugadores argentinos vinieron a España —en diciembre del pasado año—, traían muchas esperanzas de hacer un buen papel ante la afición española, y aunque reconocían que desde que nos visitó el San Lorenzo de Almagro se había superado nuestro fútbol, esperaban conseguir buenos resultados, estaban convencidos de la superioridad del fútbol argentino sobre el español. Pero sus cálculos fallaron; y aquí se les demostró lo contrario; hay que reconocer que son grandes dominadores del balón, poseen una preparación física formidable, un buen "dribbling" y pasan con matemática precisión; pero tienen e mismo defecto que la mayoría de los equipos extranjeros que nos han visitado, combinan y llevan los avances estupendamente, mas cuando están ante la meta se entretienen demasiado, y si se deciden tirar a puerta, lo hacen mal, ya que no son gran cosa como rematadores, en contraste con nuestros jugadores, que es posible tengan que aprender mucha técnica futbolística de los argentinos, pero a la hora de la verdad se imponen, y como "goles son triunfos"...

El fútbol español ha demostrado que desde la implantación oficial de la W. M., ha progresado de manera notable, y las grandes victorias del año pasado en Colombes y Dublín, así lo atestiguan, y también los resultados obtenidos últimamente contra los equipos plátenses.

En los encuentros disputados en España por los equipos argentinos, hemos podido observar la gran rivalidad deportiva existente entre los jugadores del "gambeteo" y los españoles, pues los partidos amistosos se han desarrollado como si se tratasen de verdaderas pruebas campeonales, ya que, según parece, tenían los argentinos instrucciones expresas de sus dirigentes encaminadas a hacer todo lo posible para conseguir la victoria de sus "onces".

El resto de la excursión por Europa de los equipos argentinos, ha tenido, para mayor gloria del fútbol español, un brillantísimo balance a favor de los conjuntos porteños. Por los resultados favorables que han obtenido los argentinos sobre los portugueses: un solo partido perdido de los varios efectuados, de los cuales algunos han sido ganados por fuertes tanteos; nos dan sobrados motivos para creer que podremos eliminar a Portugal y clasificarnos para Río de Janeiro. — HÉROE.

Campeonato Nacional de III División de Liga

Viene de la pág. 2

fregado de mil diablos en el que ha habido de todo, pero el árbitro no se ha enterado de nada.

A los 16 minutos una jugada de Juvell la ha coronado Galvany, marcando el segundo. A los 25 minutos Vela hace una formidable jugada, pasando a Galvany que de cabeza logra el tercero y finalmente a los 37 minutos Juvell ha realizado una escapada y ha servido a Galvany que ha batido a Rico.

El Tarrasa ha librado una bue-

na primera parte, naufragando en la segunda. El portero ha realizado buenas intervenciones. Bien las defensas, aunque en el segundo tiempo se han visto impotentes para sujetar a los atacantes locales. La delantera ha jugado acertadamente en medio del terreno, pero ha sido nula ante el marco.

Tarrasa. — Rico; Carbonell, Casas, Mantell; Doll, Nolla; Pavía, Argilés, Gapi, Iberz y Vallés.

Mataró. — Hernández; Ornaque, Pérez, Riera; Módol, Roselló; Espelt, Juvell, Galvany, Vela y Raimundo.

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Llusanés - Tarragona - Reus - Tivissa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Oliana - Bellpuig - Pont de Suert.